

La Fabuloserie de plus en plus fréquentée

Lu 10 fois



L'étonnante salle à manger de Giovanni Podesta. - LEFEBVRE Jacqueline

Le 2 novembre prochain, la Fabuloserie fermera ses portes pour clore la saison 2014. « Nous sommes pleinement satisfaits car la fréquentation a été en augmentation cette année », confie Agnès Bourbonnais.

« Au travers d'une enquête, nous avons appris que de nombreux visiteurs, notamment de l'Yonne, revenaient après une première visite. » En raison d'une modification du fonctionnement : « Aux visites guidées se sont ajoutées des visites libres pour laisser le temps et le choix au public de découvrir le musée à sa guise, avec dans chaque espace, des médiatrices pour répondre aux questions ».

« Nous avons aussi ressorti des choses qui n'étaient plus montrées depuis longtemps, et instauré trois pôles d'intérêts avec des expositions temporaires », explique Agnès Bourbonnais. Ce nouveau procédé sera reconduit l'an prochain, avec un hommage à Caroline Bourbonnais, cofondatrice du musée, disparue cet été. Encore quelques jours pour découvrir l'art « Hors les normes ». Dans le parc, les surprenantes sculptures en béton de l'artiste américain Harry McLaughlin portant sur la silhouette humaine, ou encore la salle à manger de Giovanni Podestaæ

Pratique. *La Fabuloserie*, 1, rue des Canes à Dicy. Ouverte jusqu'au 2 novembre les samedis, dimanches et jours fériés de 14 à 19 heures.

Réouverture le 1^{er} avril 2015.

Tél. 03.86.63.64.21.